

Renouvellement du Conseil d'Administration FCBTP Période 2025-2027

Réunie en Assemblée Générale le 28 mai 2025, la Fédération Calédonienne du BTP (FCBTP) a élu son nouveau Conseil d'Administration pour un mandat de deux ans, couvrant la période 2025–2027. Dans un contexte économique toujours marqué par les incertitudes, les tensions budgétaires et les séquelles des événements de mai 2024, le nouveau Conseil aura de lourdes missions, notamment celle de soutenir activement la relance de la construction en Nouvelle-Calédonie.

Face aux nombreux défis du secteur, cette nouvelle équipe s'engage à mettre en œuvre une feuille de route ambitieuse, articulée autour de trois priorités :

1. La relance de l'investissement public et privé
2. L'amélioration des conditions d'exécution des marchés
3. Le renforcement de l'unité du secteur

Composition du Conseil d'Administration 2025–2027 :

- Président : Eric Lafitte
- Vice-présidents : Yannick Briffa, Jean-Marie Maillet, Silvio Pontoni
- Secrétaire : Stéphane Luttringer
- Trésorier : François Le Bris

La FCBTP adresse un hommage particulier à M. Benoît Meunier, président sortant, pour son engagement sans relâche durant un mandat marqué par une crise majeure. Dans cet esprit de continuité et de responsabilité, le nouveau Conseil travaillera à renforcer le dialogue avec les pouvoirs publics, à soutenir les entreprises fragilisées, et à préparer l'avenir d'un secteur vital pour l'économie calédonienne.

Contact presse :

Stéphanie Arrieguy – Secrétaire générale

 direction@fcbtp.nc |  27 79 33 / 78 88 15